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Oggetto: Incontro con Sindaco e Giunta di Cagliari. 

 
 

     Come concordato nel primo incontro del 16 giugno scorso, avuto con il Sindaco di 
Cagliari Massimo Zedda, ieri le segreterie territoriali CGIL CISL UIL  hanno incontrato 
nuovamente il primo cittadino cagliaritano, accompagnato dall’intera Giunta comunale. 
 
      Pur non trattandosi di un fatto nuovo in assoluto (anche con le precedenti Giunte di 
diverso segno politico, vi erano stati iniziative analoghe) si tratta di un incontro importante e la 
Giunta dimostra una buon attenzione verso le OO.SS. confederali. 
 
      Durante l’incontro le segreterie confederali hanno fatto riferimento al documento a suo 
tempo presentato durante la campagna elettorale ai candidati sindaci: un documento che rimane 
valido e che sarà il metro di giudizio con il quale avverrà il confronto sui problemi della città 
 
     La Cisl, nel suo intervento, ha ricordato brevemente i problemi più gravi che 
caratterizzano la situazione di Cagliari: 

 
      L’invecchiamento della popolazione ed il conseguente spopolamento devono mettere 
all’attenzione della Giunta il problema delle politiche sociali e quello della residenzialità e della 
casa. Ma altrettanta importanza rivestono i problemi della disoccupazione specie giovanile e 
femminile. Preoccupa l’incremento del tasso di inattività che denota una città ferma, attanagliata da 
una crisi economica molto forte. 
 
      I tagli fatti dal Governo nazionale e da quello regionale incideranno sicuramente sulla 
capacità del Comune di dare risposte ai cittadini e per questo la Cisl ha chiesto il massimo rigore 
nell’eliminare gli sprechi, citando, ad esempio, il Consiglio d’amministrazione della Multiservizi 
(tre consiglieri per 15 dipendenti a tempo indeterminato). 
 



       Si è anche chiesto di prendere in debita considerazione il problema degli appalti dei 
servizi che spesso causano perdite di lavoro o economiche agli addetti e diminuzione della qualità 
dei servizi, negli ambiti socio sanitari e nelle manutenzioni. 
 
        Ma, a parere del sindacato, occorre che la Giunta agisca in sintonia con i comuni 
dell’area vasta, con la provincia e con il sistema imprenditoriale e sociale dell’area, nonché con gli 
attori istituzionali più importanti (Camera di Commercio, autorità portuale, asl etc.) 
 
         L’obiettivo deve essere quello di favorire le occasioni di lavoro, valorizzando i unti di 
forza e gli assi di sviluppo di Cagliari: porto industriale e storico, aree portuali, università, Teatro 
Lirico. 
 
       Cagliari deve essere e agire, se non giuridicamente almeno moralmente,  come una vera 
città metropolitana altrimenti i problemi del traffico e della viabilità, delle politiche sociali, del 
lavoro, della valorizzazione delle zone umide, come Molentargius, e del Poetto non potranno mai 
risolversi.  
 
       Il sindaco ha convenuto in larga misura con questa impostazione, chiedendo alcune 
settimane di tempo per effettuare una ricognizione più completa (sua e della Giunta) sulle 
infrastrutture, sulla situazione generale e sul bilancio , sui dipendenti e poter così avviare, a partire 
da settembre, alcuni tavoli di confronto tra sindacato e singoli assessori secondo la loro 
competenza.. Abbiamo naturalmente chiesto che a questi tavoli possano partecipare anche alcune 
federazioni di categoria (pensionati, trasporti, pubblico impiego ed altri). 
 
      In ogni caso, fin d’ora, ha garantito la sua attenzione per la valorizzazione del personale 
del Comune e per l’attivazione di una collaborazione con i comuni dell’area vasta e di una lotta agli 
sprechi. 
 
     In conclusione, su istanza del sindacato, si è ipotizzato di costruire un documento comune 
e di attivare dei tavoli su: 
 

� Infrastrutture e Bilancio. 
� Politiche sociali e della Casa. 
� Viabilità e trasporti per i lavoratori. 
� Politiche del lavoro. 
� Portualità 
� Beni culturali. 

 
         I prossimi incontri dunque sono rimandati a settembre e vi forniremo un’adeguata e 

tempestiva informativa. 
 
         Cordiali saluti. 
 
 
 

Il Segretario Generale 
Fabrizio Carta 

 
 

 
 


